

## CHALLENGE/PICCOLO スナップ

あけましておめでとうございます。冬休み期間が終わり、学校が始まりました。寒い日が続いているが、子どもたちは元気に過ごしています。

昨年末のことになりますが、12月25日(木)にクリスマス会、26日(金)はミニ門松作りを行いました。クリスマス会では、ドッジボールや〇×クイズ、子どもたちのダンス発表やbingo大会を行いました。ダンス発表に向けて練習を頑張っていた子どもたち。本番は緊張していたようですが、とても上手に踊っていて、見ていた子どもたちも手拍子をしたり一緒に踊ったりと楽しい会になりました。

ミニ門松づくりでは、門松の由来や作り方の話を聞いた後、グループごとに分かれ竹を切ることから始めました。初めてのこぎりを使って竹を切る1年生。同じグループの上級生が「がんばれ！」と声をかけたり、切るのを手伝ったりする様子が見られ、協力して取り組んでいました。お正月飾りの立派な門松が完成し、子どもたちも喜んでいました。当日寒い中、お手伝いに来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。

今後も子どもたちが楽しく安心して過ごせる場所にしていきたいと思います。本年もよろしくお願ひいたします。

### クリスマス会の様子



### ミニ門松作りの様子

